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２月３日の節分を終え、２月４日は立春です。暦の上ではもう春になりま

した。今年は暖冬で、１月もずっと暖かい日が続いたので、暦より先に春が

来ているように感じます。子どもの頃は、家でも節分に豆まきをしていましたが、今では給食に節分

豆が付いているのでかろうじて節分を感じるような有様です。さて、この立春の頃は毎年私立高校の

入試の時期でもあります。１月２９日には私立高校推薦入試があり、すでに合格の決まった生徒もい

ます。２月４日から６日まで、私立高校の一般入試がありました。今年は三日間でのべ３３８名の生

徒が受験しました。立春なのに、なぜかこの入試の頃はよく雪が降り、とても寒いことが多いのを私

は経験してきました。今年は暖かく積雪で電車が遅れるようなこともなく無事に受験を終えることが

でき、安堵しています。さて、昨年の１２月には、冬を迎えるにあたり雪で車が走れなくなるといけ

ないので、タイヤをスタッドレスに替えました。なのに、この地方には未だ初雪がなく、氷さえ見て

いません。もう、あちこちに梅の花が咲いていて、このまま本当に春になってしまうのでしょうか。

暖かくていいのですが、このまま地球がどんどん温暖化して、四

季のある美しい日本がどんどん熱帯化してしまったら、氷も見ら

れず、雪も降らない日本になってしまったり、植生が変化し秋の

紅葉さえも見られなくなってしまったりするのでしょうか。そん

なことになったらとても寂しいですね。このところの天気予報を

見るたびに、早く雪が降らないかなとか、冷えて氷が張らないか

な、などと思っています。温暖化を抑制するためにも、環境問題

を自分のこととして考え、小さなことからきちんと行動しないと

いけないですね。                        ＜２年前の大中雪景色＞ 

１月３０日（木）に１年生は職業人に学ぶ会を行

いました。この行事はキャリア教育の一環で、様々

な職業について調べ職業人の方から話を聞くことで、働くことへの関心を高めたり、自分の職業観を

広く豊かなものにすることを目的として行われました。地域で働いている１０の事業所（保育士、パ

ティシエ、介護士、ラーメン店、消防士、警察官、住宅設備工事業、環境事業、看護師、美容師）か

ら講師の方をお招きして講座を開催しました。前半と後半で２講座の講師の方からお話をお聞きしま

した。「自分の仕事をすごく好きで、誇りをもって仕事をされているのが伝わり、とても尊敬しまし

た。」「あたりまえだけど、お客様のことを大事に考え、肉体労働で大変だけど、それ以上にお客様

の笑顔が見られる喜びが多いのだと感じました。」等、生徒も講師の方の話を聞いていろいろな感想

をもちました。これからの世の中は、ＡＩの進歩や人口の減少で人手を減らしていく企業が多くなる

のかも知れません。これからもいろいろな知識や技能を身につけ、将来立派な社会人になりましょう。 

＜１年生職業人に学ぶ会の様子＞ 



２年生百人一首大会 

入学説明会  

最後のテスト 

 １月３１日（金）に、来年度新１年生のための入学説明会がありま

した。天気は上々でしたが風が強く、体感的にはとても寒い日となり

ました。体育館は多くの児童と保護者が入っているせいか、多少は

寒さも緩んでいましたが、長時間話を聞くのは大変だったことでし

ょう。大府中学校に来るのが初めての児童もたくさんいました。広

い体育館や小学校にはない柔道場や剣道場などの施設には驚いたこ

とでしょう。また、体育館のバスケットのリングの高さや、運動場

のサッカーゴール等小学校とは違い大人用のサイズになっており、

その高さや大きさにびっくりしたことでしょう。冒頭の元気のよい

あいさつにはとても感心しましたし、説明の間の児童のみなさんの

とても静かに聞いていて、落ち着いた態度にとても好感をもちまし

た。人の話が聞けるということが学習面でも心を育てるという面で

もとても大切です。大中の先輩たちも授業や集会でしっかり話を聞

くことができます。小学校の時からの良い習慣が身についているの

ですね。入学までに「笑顔とあいさつ」「健康な心と体」の二つを

身につけてくるようにお願いしました。４月には、この大府中学校

に元気な顔で入学し、たくさんの仲間と勉強や運動に励んでくれる

ことを楽しみにしています。               ＜入学説明会と部活動見学の様子＞ 

 ２年生は、２月６日（木）６時間目に百人一首

大会を行いました。例年は、１月中に１，２年生

ともに行われる行事ですが、２年生は職場体験学習を１月に行った関係で２月になりました。１月よ

りも暖かい体育館になるかと思いきや、今年一番の寒さとなってしまいました。それでも生徒たちは、

一生懸命札と向き合って対戦をしていました。日程の関係で１時間しか時間が取れないので、例年結

果集計の間に行われていた隠し芸大会がなくなったのは少し残念ですね。後日発表になった結果では、 

クラス総合の結果は１位２組、２位４組、３位１組でした。個人の部では一人で５５枚を取った生徒

が優勝でした。 

＜２年生百人一首大会の様子＞ 

 

 ２月７日（金）から１，２年生にとっては今年度最後の定期テ

ストのテスト週間になりました。学年最後のテストということで

気合いも入っていることでしょう。３学期は短いのでテスト範囲も狭く、その分勉

強もしやすいかもしれませんが、教科によっては１，２学期の内容も試されるかも

しれません。「All’s  well that ends well.（終わりよければすべてよし）」と

か「有終の美を飾る」とか言う言葉があるように、最後までしっかりとやり遂げる

ことができるのは立派なことだという考えは昔からあるようですね。次の学年に向

けて、ぜひ「掉尾を飾れる」（←調べてみてね）ように努力しましょう。  

 

☆ホームページでも学校の様子をお知らせしています。ぜひご覧ください。http://www.obu-c.ed.jp/obu-j/ 

3/31までは、http://www.obu-j.ed.jp/からも新HPへ案内されます 


